

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Semaine mondiale de l'allaitement

Gatineau, 2 octobre 2017 – Chaque année, la Semaine mondiale de l'allaitement qui se tient du 1 au 7 octobre, donne l'occasion de faire connaître l'allaitement auprès du grand public. L'objectif est de démystifier l'allaitement et de normaliser le geste d'allaiter. Cette année un nouveau visuel et un nouveau slogan voient le jour. Le thème « Manger local » a été retenu pour démontrer que l'allaitement permet aux enfants de manger un aliment qui est facile d'accès, toujours frais, toujours prêt et sans déchet!



Des affiches ont été distribuées dans plusieurs milieux. Des sacs seront aussi remis dans les lieux de naissance, les CLSC et dans quelques organismes communautaires aux mères qui accouchent justement pendant cette semaine.

Pour présenter quelques bienfaits de l'allaitement, un clip a été réalisé avec les étudiants du Cégep de l'Outaouais et circulera sur les médias sociaux.

Afin de poursuivre les efforts pour rendre les environnements favorables à l'allaitement, Naissance-Renaissance Outaouais ainsi que de la Maison de la famille de la Vallée-de-la-Gatineau ont envoyé une lettre dans les municipalités de la région pour leur demander de faire des actions concrètes en ce sens tout comme l'a fait la Ville de Gatineau en 2016.

Il est toujours possible pour des commerçants, des établissements de santé, des entreprises, etc. de participer à « La petite route de lait de l'Outaouais ». [Il s'agit de s'inscrire sur le site du CISSS de l'Outaouais](#), d'afficher le pictogramme international de l'allaitement dans sa porte d'entrée et de rendre l'environnement accueillant pour la mère et son bébé allaité.

-30-

Pour plus de renseignements :

Geneviève Côté
Agente d'information
Centre intégré de santé et de services sociaux de l'Outaouais
Téléphone: 819 966-6000 poste 2829
Cellulaire: 819 360-2648
Courriel : Genevieve.Cote.cisso@ssss.gouv.qc.ca